



Strassburg i. E.

2/9/12.

يَا اهْمَدْ الْمُرْسَلْ

Noch einmal möchte ich Ihnen  
ausdrücklich die sehr roh mir geprägt  
hat Sie wiederzuschen und wie  
dankbar ich Ihnen für all die  
Anregung und Ihnen beiden für  
all Ihre Freundslichkeit bin.

Bei der Ausarbeitung meines  
Vortrags über es! habe ich in  
Oldenburg Ihr Praktrum. Schrein  
nicht zur Hand, und ich hoffe  
ja auch bei meine Publikation

des Liedes die Nachweise nachzuholen.  
Somit habe ich mich in der Ein-  
leitung zu meinem Vertrag aller  
Nachweise enthalten. Jetzt habe ich  
zum wieder einmal Ihre Arbeit über  
die Heiligenverehrung genau durchge-  
lesen und gefunden, wie ich eigentlich  
bei jenen Worts das ich sagte,  
auf S. 168 verwiesen können.

Was sich mir bei dem Studium  
des einen Textes ergab, das haben  
Sie ja auf Grund eines ungemein  
Literaturkenntnisses, die bei mir direkt  
die Wirkung der eins hervorrief, das  
dass und noch viel mehr dargestellt.  
Das werde ich natürlich auch bei der  
Publikation nachholen bestreben.

Der von Ihnen über Ahmed ibn  
Bädawi zitierte Buch der <sup>الطباطبائي</sup> <sup>طهطاوي</sup>  
von 1022 ist derselbe, der in  
wirkt. Nur steht in meinem Ex-  
<sup>طبع الاولى</sup> <sup>طبع الاولى</sup> aus dem Jahr 1552! -

S. 19 ist die Rede davon, dass Ahmed  
auf dem Dach des Hauses des <sup>ابن طهطاوي</sup>  
bis zu zwölf bzw. 10 Jahre (nach  
anderen 40) zurückgebracht habe; dann  
wird <sup>وهو امير اصحابه بالعلو</sup> (also  
ausgestiegen mit ihm). - Dann sollte  
ich auch noch sagen, dass ich  
die Annotat. jenseits <sup>وخطف</sup> durchaus  
teile. Ahmed sagt sogar <sup>وحملة التي بعده</sup>: (ريثا انتقاماً رثيا جاء) جاء). Wenn لـ  
der Prophet selbst töte, so wird er  
sich ein Grab umdrücken und all

seine  
die verschiednen Haare an den vielen  
Orten werden zu Berg stehen.

Sie nennen die Quellwunder  
zg. sehr meßgebend; das ist im  
Islam der Fall sein, aber im Christen-  
tum kommen sie jährahl vor. — Die  
Gefangenbefreiung ist bei dicht. Kri-  
eigen sehr häufig. Die Schuldent-  
bezellung mit im Kais. Leute beson-  
ders von Abu'l 'Ela gerühmt.

Viel leicht wird ich das Lied vom  
Propheten und der Gazelle und dem  
Kamel zugleich mit dem Liede auf  
il Bādewī veröffentlicht.

Nöldeke geht wieder recht gut;  
es sind ohne mehrfach Spazieren gegen-  
zu. Er lässt besonders grüßen.  
Ihm & Frau Günther endet best. Gruss  
Ihr zuerst. Röttgen